

**Publication des décrets sur les services : passage en force !** La politique du coup de force continue. En dépit du rejet massif par la profession du projet de décret sur la modification de nos statuts, **le décret a été publié au JO du 12 février 2007 !** Ce décret c'est :

- l'imposition possible de la **bivalence** pour tous ; les TZR pourront même réaliser toutes leurs heures de cours dans une discipline autre que celle pour laquelle ils ont été recrutés!
- la **suppression de l'heure de première chaire** au lycée
- l'attribution des heures de labo à la discrétion du chef d'établissement
- la diminution des moyens alloués à l'UNSS avec le risque de sa suppression à terme. Cette année, ce sont 50 postes dans l'académie qui sont supprimés à ce titre !

## Nous demandons l'abrogation des décrets !

Alors que les établissements manifestent leur opposition aux conditions de rentrée, l'intersyndicale a décidé d'une grève le mardi 20 février pour fédérer les luttes et montrer aux établissements qu'ils ne sont pas seuls.

L'académie de Rouen sera en grève également le 20 février et celle d'Aix Marseille le 17 février.

Ne pas se limiter à son seul établissement la réponse est et ne peut être qu'académique. Pour cela une seule solution, faire craquer l'enveloppe.

**GREVE UNITAIRE**  
**le mardi 20 février**  
**Manifestation 14h30**  
**Place aux Bleuets à Lille**

Voir le site pour les bus

### Premiers effets de la saignée : des centaines de suppressions et de mesures de carte scolaire :

Les CA commencent à se réunir, c'est l'hécatombe ! La conjonction des décrets et de la baisse démographique provoque partout des suppressions de postes, malgré des seuils d'effectifs très élevés dans les classes :

- 267 établissements de l'académie perdent au moins un poste. Si les lycées sont les plus frappés (60 sur un total de 80, et jusqu'à 13 postes pour le seul lycée Béhal à Lens), les collèges, et tout particulièrement les établissements de l'Education prioritaires ne sont pas épargnés.

- les compléments de services se sont multipliés. Ils étaient 813 l'an dernier pour les seuls collèges du Nord.

**La question salariale : travailler plus pour être payé moins.**

Nous sommes revenus, en 2004, à un pouvoir d'achat équivalent à celui du milieu des années 60 ! Dans le même temps, Robien déclare le jeudi 8 février 2007 sur LCI **"J'aimerais bien mieux payer les profs"**. "C'est une mesure qu'il faudra regarder très rapidement", poursuit-il, indiquant que les enseignants français gagnent plutôt moins que la moyenne des pays européens.

**Assez de bonnes paroles !** Il est légitime de demander de vraies hausses de salaires au-delà des miettes qu'on nous donne cyniquement (+ 0.8% « mangés » à coup sûr par l'inflation !).

**Nous demandons la restitution des postes supprimés et la création des classes et des groupes nécessaires au fonctionnement du service public d'Education !**

**Nous demandons une revalorisation du point d'indice et l'ouverture de réelles négociations salariales**

### Privatisation

A l'ESSAT de Roubaix, le rectorat prévoit la fermeture de BTS textile. Pour les étudiants actuels, cela se traduirait par une première année dans le public, et dès la rentrée prochaine ils se retrouveraient dans le privé **sans changer de lieu**, si bien sûr le privé les accepte. Les étudiants feraient désormais un BTS en alternance au rabais avec environ moitié moins d'heures d'enseignement général et professionnel. , et c'est aussi scandaleux.

....cela représente une rupture de contrat de la part du public et c'est scandaleux !

« Pas un établissement sans action », le mot d'ordre du SNES est largement suivi : refus d'organiser les bacs blancs, participation silencieuse aux interventions lors des réunions générale locale pour informer au pouvoir pour dénoncer le Parfois la lutte prend plus comme à J. Verne à Maubeuge.

**La résistance s'organise !**  
**L'Ecole est un enjeu de société qui**  
**dépasse les strictes opérations**  
**budgétaires !**

conseils de classe, parents profs, assemblée les parents ... L'imagination est mépris du gouvernement. d'ampleur, avec des grèves,

**Il faut maintenir la pression, montrer à ce gouvernement que nous ne lâcherons rien et que nous nous inviterons dans la campagne pour un vrai service public de l'Education Nationale au service de toutes et de tous !**